

13 de Xuño de 2011

[Correo](#) | [Favoritos](#) | [Imprimir](#)

Aturmar da un novo paso máis co fin de que A Mariña Lucense sexa un destino turístico referente

11-06-11

Nota de prensa

COLABORACIÓN ENTRE SIENTEGALICIA COMUNICACIÓN TURÍSTICA Y ASOCIACIÓN DE TURISMO RURAL DE A MARIÑA LUCENSE (ATURMAR)

La asociación de turismo rural de A Mariña Lucense da un paso máis con el fin de conseguir que el la Mariña Lucense sea un “destino turístico” referente.

Acaba de firmar un convenio con la nueva empresa “Tus viajes SG”, que desarrollará su principal actividad como agencia de viajes de receptivo, ósea buscará gente de fuera para que recale en nuestro destino. Trabaja como Agencia de viajes Online a través de la plataforma de Internet, www.sientegalicia.com.

Ambas entidades apuestan por aunar esfuerzos para impulsar iniciativas viables, innovadoras y de alto valor competitivo que potencien el sector turístico, como instrumento para la generación de riqueza y bienestar entre los habitantes de A Mariña Lucense y luchar por desestacionalizar la zona.

Aturmar pondrá a disposición de “sientegalicia” toda la red de alojamientos en el medio rural, asociados, de la Mariña Lucense, para que se comercialicen, tanto los alojamientos como todos los productos turísticos que Aturmar diseñe, como por ejemplo los distintos paquetes turísticos.

La plataforma “sientegalicia” solo trabajará en el turismo rural de A Mariña en exclusiva con los socios de Aturmar.

La asociación de turismo rural da un paso máis en buscar soluciones para desestacionalizar la Mariña Lucense a través de nuevas alternativas, ésta última formando parte del mercado de las agencias de viajes para que comercialicen nuestros productos. En este campo estamos trabajando en distintas direcciones.

Aprovechamos para decir en voz alta que somos parte, por no decir la más importante de lo que se llama “turismo de la Mariña”. Creemos que cada vez que se hace alguna reflexión sobre el turismo de la Mariña debiéramos estar presentes o ser escuchados. Cuando se habla de la playa de las catedrales, cuando se habla de la señalización turística de la Mariña, etc, etc, Hagamos las cosas bien, que tenemos recursos y herramientas para ello.

